

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Dr. Donié Geo-Consult GmbH

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Dr. Donié Geo-Consult GmbH



Gold-Sponsor

Fachkompetenz hinsichtlich geologischer und geophysikalischer Baugrunduntersuchungen für den grabenlosen Leitungsbau

Die Dr. Donié Geo-Consult GmbH ist eine international agierende Sachverständigen- und Ingenieurgesellschaft mit erfahrenen Geologen, Geophysikern und Ingenieuren. Die Firma wurde 1997 gegründet, wobei die HDD-Erfahrungen des Firmengründers bis zum Jahr 1988 zurückreichen.

Das Ziel unserer Arbeit ist die Ausarbeitung eines aussagekräftigen Baugrundmodells basierend auf lokalen Bohrinformationen sowie geologisch-geophysikalischen Untersuchungsergebnissen im Zusammenhang mit Projekten im grabenlosen Leitungsbau (HDD, Microtunneling, Direct Pipe etc.) unter Berücksichtigung technischer und wirtschaftlicher Belange. Die Ergebnisse werden in einem Baugrundbericht oder Sachverständigengutachten erläutert.

Unabhängige Baugrundberatung

Wir bieten eine unabhängige ingenieurgeologische, geotechnische und geophysikalische Baugrundberatung für laufende HDD-Projekte, wenn vorhanden Baugrundgutachten überprüft oder geologische Untergrundverhältnisse neu bewertet werden müssen (Trouble Shooting).



Dr. Donié Geo-Consult GmbH
Am Hang 3
76307 Karlsbad (Germany)
Phone: +49 (0)7202 941680
Mail: info@donie-geo-consult.de
www.donie-geo-consult.de

Expertise regarding geological and geophysical ground investigation for trenchless pipeline construction

Dr. Donié Geo-Consult GmbH is an internationally operating consulting and engineering company with experienced geologists, geophysicists and engineers. The company was founded in 1997, although the founder's experience regarding HDD dates back to 1988.

The aim of our work is to develop a comprehensive geological model based on local drilling data and the results of geological and geophysical investigations in connection with trenchless pipeline construction projects (HDD, microtunnelling, direct pipe, etc.). Our approach integrates both technical and economic considerations, delivering clear results in the form of geological reports or expert assessments.

Independent Consulting

We offer independent geological engineering, geotechnical and geophysical consulting for ongoing HDD projects, particularly where existing ground investigation reports need to be reviewed, or geological subsurface conditions need to be reassessed (Trouble Shooting).

